
２学期にがんばりたいことは合唱コン
クールです。歌詞の意味をよく捉えて歌
い、クラスみんなで声を掛け合ってよい

２学期がスタートしました。９月は一 合唱にしたいです。学習面では、進んで
中祭、修学旅行、秋季総体、ＩＣＴ公開 挙手発表すること、見やすいノート作り
授業研究会と主要行事が続きますので、 に心掛け復習やテストに役立てることを
集団力で盛り上げてくれることを期待し がんばりたいです。
ています。実り多い２学期にしていきま
しょう。 ○３年 鈴木優太朗さん
始業式での生徒代表あいさつ（一部抜 １，２年のときの夏休みは部活や遊び

粋）をご紹介します。 が優先してしまった反省から、今年は勉
○１年 小野妃花里さん 強時間を短く区切って集中力を保つなど
中学校最初の夏休みは一中若や部活動 のルールを自分なりに設定し実行しまし

で、忙しく感じました。でも一中若は雨 た。その結果、昨年度までとは違った達
を吹き飛ばすくらいの盛り上がりで、と 成感を得ることができました。夏休み中
ても達成感を味わうことができました。 の一中若では、あのような大きな舞台で
部活動でも新人戦に出られるように、デ 運行でき、よい思い出となりました。２
ィフェンスの強化を目標にがんばること 学期は、一中祭、修学旅行等の行事が目
ができました。 白押しです。３年生にとって「最後の」
２学期は、まず一中祭に全力で取り組 行事となるので、みんなと協力し盛り上

みたいです。特に合唱コンクールはみん げて行きたいです。
なで力を合わせて歌いたいです。学習面
では、その日のうちに復習したり、苦手
な部分を中心に取り組んだりしていきた
いです。

○２年 山本理恵さん
今年の夏休みは、私にとって忘れられ

ない夏になりました。なぜなら、吹奏楽
コンクール県大会で金賞を受賞し、東北
大会出場を決めたたからです。緊張しま
したが、みんなの「大丈夫だよ」という
励ましの言葉を思い出し、上手に演奏す
ることができました。

日本アイバンク協会から感謝状をいただきました。本校で
はＳＤＧ s の一環として、学校都市健康課が中心となり、使
い捨てコンタクトレンズの空きケース回収活動を実施してい
ます。今回、全校生徒から６０３０個の空きケースが集まり、
協会に届けたことに対しての感謝です。
空きケースの売却金は、再び視力を取り戻そうとしている

方々への支援活動に使われるそうです。今後も活動は継続す
るので、ご家庭に空きケースがある場合、回収にご協力くだ
さるようお願いします。

２学期が始まりました

感謝状が授与されました

令和４年度 能代第一中学校だより


